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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Jucelmo Nogueira Souto, 

Diretor Executivo e Operacional do DEMUTRAN, solicitando que estude a 

possibilidade de sinalizar as rampas de acessibilidade em toda a cidade, com 

vistas a chamar a atenção dos condutores de veículos para não estacionar 

defronte as rampas. 

 

      JUSTIFICATIVA 

 

Recebi diversos pedidos para que encaminhasse pedido desta natureza. Segundo 

me foi relatado está havendo transtornos com relação ao fato de que os condutores 

de veículos estão estacionando defronte as rampas de acessibilidade, o que 

dificulta a utilização por parte de pessoas com dificuldade de mobilidade urbana. 

Existem os locais que já estão sinalizados, o 

que chama a atenção dos motoristas para não estacionar. Todavia, para as 

rampas que foram construídas, principalmente defronte alguns estabelecimentos 

comerciais, não existe qualquer sinalização e não há consciência para a 

necessidade de deixar o acesso livre para a sua utilização. 

Com o intuito de legalizar esta situação, mais 

precisamente para garantir a acessibilidade das pessoas com dificuldades de 

locomoção, especialmente de cadeirantes, estou solicitando de Vossa 

Excelência que faça gestões no sentido de executar a sinalização adequada de 

todos as rampas de acesso construídas defronte os prédios de nossa cidade, que 

ainda não contam a sinalização. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 13 de setembro de 2021. 

 

 

 

VAGNER LOPES MARTINIANO DE QUINO 

VEREADOR 


